
PlantaDoce.

ADN

Juan Carlos de Agustín, nuevo presidente de la Sociedad Española de Cirugía Pediátrica

El facultativo cuenta con una dilatada experiencia en la salud infantil. Además, es doctor *cum laude* por la Universidad de Alicante.

PlantaDoce
7 ago 2018 - 17:00

Juan Carlos de Agustín, nuevo presidente de la Sociedad Española de Cirugía Pediátrica

Juan Carlos de Agustín toma las riendas de la Sociedad Española de Cirugía Pediátrica. La entidad acaba de nombrar como presidente a este facultativo, que durante dos años ha estado a cargo de la vicepresidencia.

De Agustín es el actual jefe del servicio de cirugía pediátrica del Hospital General Universitario Gregorio Marañón. Además, es doctor *cum laude* por la Universidad de Alicante y cuenta con experiencia médica en hospitales de Estados Unidos, Canadá y República Checa, según ha adelantado *Consalud.com*.

También ha ejercido de jefe del servicio de cirugía pediátrica en el Hospital Universitario Virgen del Rocío de Sevilla, y ha trabajado como cirujano adjunto en el Hospital Niño Jesús de la Comunidad de Madrid.

Igualmente, **De Agustín es profesor asociado de pediatría en la Universidad Complutense de Madrid**, y ha impartido clases de cirugía pediátrica mínimamente invasiva en países como Francia, Italia, Alemania, Gran Bretaña, Letonia, Eslovenia Rumania, Chipre y Eslovaquia.

1 / 1

<https://www.plantadoce.com/adn/juan-carlos-de-agustin-nuevo-presidente-de-la-sociedad-espanola-de-cirurgia-pediatria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
